

Le président cubain à la tête d'une marche à Santa Clara en faveur de l'unité du peuple



Santa Clara, 23 mars (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel se trouvait à la tête aujourd'hui d'une marche pour l'unité du peuple depuis la Place Ernesto Guevara jusqu'au Parc Leoncio Vidal de cette ville.

Le leader cubain, candidat à la députation du Pouvoir Populaire pour cette ville, était accompagné de 31 autres candidats au parlement national représentant les 13 municipalités de la province centrale de Villa Clara.

Quelques instants avant le début de la marche, le premier secrétaire du Parti communiste cubain a déposé, avec les autres candidats à la députation, une fleur au mémorial érigé à la mémoire du Comandant Ernesto Che Guevara et de ses camarades tombés lors de la guerre de guérilla en Bolivie en 1967.

Les plus jeunes candidats à la députation, Zulia Beatriz et Ariel Aguada, ont également déposé une gerbe au pied de la sculpture du Guérillero héroïque.

La marche, également en condamnation du blocus américain contre Cuba, a rassemblé des centaines de travailleurs et d'étudiants des plus importants centres de production, d'assistance et d'éducation de ce territoire.

Le défilé a été diffusé par la chaîne locale Telecubanacán, à travers un magazine spécial, et par les stations de radio CMHW et Estéreocentro, ainsi que sur les sites de réseaux sociaux de ces médias.

L'activité de soutien aux élections de dimanche prochain se terminera dans le parc Leoncio Vidal, avec un concert du groupe musical Arnaldo y su Talismán.(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317571-le-president-cubain-a-la-tete-dune-marche-a-santa-clara-en-faveur-de-lunite-du-peuple>



Radio Habana Cuba